

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengelolaan limbah plastik di lingkungan masyarakat kelurahan kesepuhan dan manfaat apa saja yang diterima dari produk industri kreatif berbasis limbah plastik. Setelah dilakukan penelitian dan data telah dianalisis maka didapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengelolaan limbah plastik di lingkungan masyarakat kelurahan kesepuhan menggunakan dua program yaitu melalui bank sampah dan koperasi sampah. Kedua program pengelolaan sampah tersebut terbilang cukup baik dalam mendorong masyarakat supaya memiliki kesadaran dan menjaga lingkungan. Masyarakat yang menjadi nasabah dan anggota koperasi sampah dengan sengaja memberikan mereka tanggung jawab dalam mengelola sampah rumah tangga yang mereka hasilkan. Sehingga dari kegiatan tersebut masyarakat akan turut berpartisipasi.
2. Manfaat produk industri kreatif berbasis limbah plastik dapat di rasakan oleh masyarakat. Kegiatan industri kreatif memberikan pelatihan dan peningkatan kesadaran kepada masyarakat. Di mana masyarakat dilatih dan ditingkatkan potensi sesuai dengan kemampuan yang dimiliki dan dengan pengelolaan limbah plastik. Industri kreatif bermanfaat dari beberapa segi seperti segi ekonomi, sosial, lingkungan dan kesehatan. Pengelolaan sampah bisa dengan cara pembuatan kerajinan tangan berbahan dasar limbah plastik yang dapat dijadikan sebagai produk penjualan.

B. SARAN

1. Pengelolaan limbah plastik memang sudah berjalan cukup baik, baik melalui kegiatan bank sampah maupun koperasi sampah. Masyarakat sudah cukup rajin mengumpulkan sampah baik untuk ditabungkan ke bank

sampah maupun untuk setoran ke koperasi sampah, namun ada baiknya jika kelompok pengelola sampah memberikan perhatian yang lebih dalam penimbangan dan pengambilan sampah supaya masyarakat tidak menjualnya ke pengepul atau memberikan waktu yang lebih lama dalam pembayaran koperasi sampah mengingat jumlah sampah yang didapat kurang dari semestinya.

2. Manfaat produk industri kreatif sudah terbilang mampu memajukan keadaan. Produk yang dihasilkan dari pengelolaan limbah plastik ini juga sangat beragam dan diminati, namun masih banyak masyarakat yang tidak mengikuti pelatihan dalam mengelola limbah plastik sehingga kegiatan tersebut hanya dilakukan oleh masyarakat tertentu, baiknya pelatihan pengelolaan limbah plastik ini lebih ditekankan lagi kepada masyarakat supaya masyarakat dapat berpartisipasi dan memiliki kemampuan dalam mengelola limbah plastik.

